



## [ ¿SERÁ? ]

### Ni aguantan nada

Acostumbrado a las balaceras y a los cuerpos abandonados en la calle con *narcomensajes*, el gobernador de Sinaloa, Rubén Rocha Moya, reclamó al equipo de fútbol Dorados de Sinaloa su negativa para jugar en la entidad y a la Liga MX el no realizar partidos ante la situación que vive el estado... Son más delicados que las Ligas Mayores de Beisbol, comentó. ¿Será?

### El toque samaritano

Ayer, luego de que la consejera presidenta del INE calificara como “perversa” la narrativa de la JUFED de que los ciudadanos que sean funcionarios de casilla en la elección judicial podrían ser sancionados, la asociación mantuvo su postura de que habrá penalizaciones, pero presumió que todo lo que ha hecho es para prevenir que “ciudadanos de buena fe” queden en “vulnerabilidad jurídica”... ¡Qué buenos son ellos! ¿Será?

### Vaya cambio

Ayer, las organizaciones empresariales que otrora tenían amplias diferencias con la izquierda que ahora gobierna dijeron estar alineados con la presidenta Sheinbaum; el sector obrero descartó salir a las calles y apostó por el diálogo para defender los recursos del Infonavit; mientras que los panistas advirtieron que se “morirán” en la defensa de los trabajadores, incluso adelantaron que harán movilizaciones. Dicen que estos son los nuevos tiempos. ¿Será?

### Rápidos y eficientes

Este martes inician las entrevistas presenciales y en línea a los aspirantes a jueces, magistrados y ministros registrados ante el Poder Legislativo y sólo tendrán 12 minutos para exponer su trayectoria y plan de trabajo. Dicen que los del comité son tan eficientes que en 12 minutos podrán determinar si los entrevistados son o no aptos para pertenecer al Poder Judicial. ¿Será?

### Están de adorno

La sesión de ayer en la Suprema Corte, dicen, fue un reflejo de lo que sucederá en los próximos meses, pues con la salida del ministro Luis María Aguilar, el grupo mayoritario ya no alcanza los ocho votos para invalidar leyes, por lo que aunque la mayoría señaló que dos de las reformas, aprobadas el llamado viernes negro, violaron el proceso legislativo, la falta de un voto mantuvo su vigencia... ¿Será?